

**Montlauzun. Intercommunalité : le projet de territoire finalisé**

Le conseil se tenait à Montlauzun DDM Liliane Haussy

**Politique, Montlauzun**

Publié le 31/10/2024 à 05:12

**Correspondant**

Le conseil communautaire du Quercy blanc était réuni le 28 octobre à Montlauzun. Au menu : la validation de décisions budgétaires modificatives et d'ajustements budgétaires, l'admission en non-valeur des créances irrécouvrables (65 €), et la signature d'une nouvelle convention de partenariat avec la fédération départementale des foyers ruraux du Lot. La CCQB prendra en charge sept séances de Ciné Lot pour les communes de Castelnau-Montratier et Montcuq-en-Quercy-Blanc pour une participation financière de 160 € par séance.

Une convention de délégation de maîtrise d'ouvrage sera signée avec le syndicat d'eau potable-assainissement du Quercy blanc pour la réfection de la voirie Saint-Cyprien- Barnac, à Lendou-en-Quercy. Après les travaux de renouvellement du réseau d'eau potable, la CCQB réalisera la réfection complète de la voirie afin d'obtenir une qualité correcte. Le montant des travaux réalisés par la communauté pour le syndicat s'élève à 8300 € HT, somme qui sera remboursée par le syndicat à la fin du chantier. La même opération sera effectuée à Pechpeyroux, commune de Cézac

(2 100 € HT de travaux de voirie). Pour respecter la réglementation, le conseil a retiré sa délibération du 17 septembre autorisant le paiement échelonné pour la vente du dernier lot de la zone d'activités des Peyrettes, à Castelnau-Montratier.

## Cinq axes pour l'avenir

Le dernier point de la séance portait sur l'approbation du projet de territoire finalisé en bureau le 3 octobre dernier. Le Quercy blanc compte 7 724 habitants (18,6 habitants/km<sup>2</sup>), un chiffre en légère baisse ; 41,5 % de la population a plus de 60 ans et un habitant sur trois est retraité ; 86 logements sont en HLM ; 9,4 % de logements sont vacants ; 21,1 % sont des résidences secondaires ; 75,9 % des habitants sont propriétaires. Le territoire compte 383 agriculteurs et 351 artisans, commerçants ou chefs d'entreprise. Les pôles de Montcuq et de Castelnau-Montratier structurent le territoire. Ce projet d'avenir visant à renforcer l'esprit communautaire du Quercy blanc s'articule autour de cinq axes stratégiques : protéger et valoriser le cadre de vie rural de qualité ; renforcer et développer l'offre d'équipements et de services pour répondre aux attentes de la population ; développer une économie de proximité ; valoriser le patrimoine et la culture pour les habitants et les visiteurs ; préparer le changement climatique et la transition énergétique. Le projet a été voté sous condition de modifier un point précis discuté en bureau.